

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ET RENCONTRES 2026

Chers amies et amis,

Notre assemblée générale clôturant l'exercice 2025 aura lieu le samedi 20 juin 2026 de 9H30 à 10H30 à la Maison du Grand-Pré, 18 Impasse du Grand-Pré, 74650 Chavanod, à une dizaine de kilomètres d'Annecy.

Vous y êtes cordialement invités en présentiel ou en visioconférence.

Ordre du jour : Rapport d'activités, rapport financier, questions diverses.

Comme à l'ordinaire, l'AG sera suivie des **Rencontres Alcor** à partir de 11H.

RENCONTRES ALCOR 2026 – 20 juin 2026 « La voix et les voies de l'âme »

Nous vous invitons cordialement à ces rencontres ouvertes à tous, adhérents ou pas. Invitez vos amis ! C'est une belle opportunité de partage et de découverte mutuelle.

11H – Accueil et introduction par Marie-Agnès FRÉMONT

La voix de l'âme s'exprime à travers nos valeurs essentielles qui vont donner naissance à de multiples voies de manifestation. Ces valeurs essentielles nous connectent à la Vie universelle et font notre intelligence, notre façon d'être ensemble, notre force, notre activité créatrice.

11H20-12H20 – Conférence par Alice BOAINAIN-SCHNEIDER

La loi de progrès de groupe

L'expansion de conscience nous pousse à inclure des groupes de plus en plus grands, et pousse les groupes à évoluer. Illustration par le travail de l'Intergroupe.

12H20 – Repas canadien : Chacun apporte un mets, et nous partageons !

14H30-15H45 – Conférence par Françoise CHAPOT

Ce petit supplément d'âme

Savons-nous être attentifs, dans nos quotidiens, dans l'exercice de nos métiers, à l'expression des élans de l'âme ? Autrement dit : pourquoi il ne faut pas avoir peur de l'IA...

Ces conférences seront suivies d'un temps d'échanges et de partages puis **la journée se terminera à 16H30 par une méditation.**

Pour participer aux rencontres en distanciel, merci de vous inscrire par l'intermédiaire de notre site : www.institut-alcor.org ou par mail : contact@institut-alcor.org. Nous vous enverrons le lien pour vous connecter.

Nous espérons vous y trouver nombreux. En attendant, nous vous adressons nos pensées les plus chaleureuses et lumineuses dans la joie du service commun.

Le « groupe cœur » Alcor